

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Kinderb.	S0188/05	13.07.2005

zum/zur

A0102/05

Bezeichnung

Kommunale Familienkonferenz

Verteiler

Tag

Der Oberbürgermeister

19.07.2005

Stadtrat

29.09.2005

Ausschuss für Familie und Gleichstellung

20.09.2005

Gesundheits- und Sozialausschuss

07.09.2005

Der Antragsteller nimmt Bezug auf eine im Jahr 2004 in der Landeshauptstadt Mainz durchgeführten Familienkonferenz. Nach Internetrecherche und persönlicher Rücksprache mit dem in Mainz für das Themenfeld „Familie“ zuständigen Referenten, ergibt sich folgende Sachlage:

Die im November 2004 mit hohem organisatorischen Aufwand vorbereitete „Familienkonferenz“ war die 2. und gleichzeitig auch die Letzte, da das Konzept nicht aufgegangen war, sprich die eigentliche Zielgruppe - die Familien - trotz interessantem Rahmenprogramm und guter Fachreferenten nicht erreicht wurde. An der Veranstaltung im Rathaus haben sich zwar zahlreiche Vereine und Verbände beteiligt, die Resonanz bei den Familien war aber außerordentlich gering. Das Forum im Internet wurde hingegen sehr rege genutzt.

Die Einbeziehung der Familien ist selbstverständlich auch im Rahmen der Magdeburger Bündnisarbeit ein wichtiger Aspekt. Die Fraktionen wurden über die Aktivitäten der Verwaltung in Kooperation mit dem Stadtelternbeirat zur Vorbereitung von Telefonforen und Live-Chats zu verschiedenen Themen informiert. Die Arbeitsgruppe „Elternstammtische“ des Magdeburger Lokalen Bündnisses für Familie wird sich darüber hinaus mit den Möglichkeiten der Mitwirkung von Familien beschäftigen und Projektideen zur Umsetzung entwickeln.

Bröcker